

Let's enjoy living in Matsuura-city! 青の大学 Journal February, 2021

東京物産イベントレポート! by こっちゃん



12月、JR 秋葉原駅徒歩1分の
「日本百貨店 ショーキュンカン」で。



11月、長崎県アンテナショップ
「日本橋 長崎館」で。

移住・定住
支援情報

青大新聞

Vol.36

離れていても松浦の為に
できることを!

松浦の皆様、ご無沙汰しております。元松浦市地域おこし協力隊の小高です。昨年3月、後ろ髪を引かれてながら松浦を後にし、今は生まれ育った東京にいます。このご時世、イベントは軒並み中止や延期。松浦から市外に人も送りにくい。そんな中、昨年末、東京での物産イベントが催され、東京にいる私が接客することになりました。松浦自慢の品物を並べ、わいわい楽しく松浦市を紹介しつつ、商品の説明をさせていただきました。

**生産者の思いや努力を
つなぎたい。**

長崎館のイベントでは、期間限定の松浦グルメを自當てに何度も足を運んでくださったお客様も、前に松浦イベントに来てくださった方、松浦ご出身や所縁の方も、足を運んでくださった多くのお客様に感謝します。

イベントは売って終わりじゃない。「一つひとつ品物に込められた想いやこだわり。その奥にある松浦の人の努力や笑顔、温もり。それをしっかりと、楽しく伝えました。松浦のイベントを心待ちにする人が増えたらしいな。以上、元松浦市地域おこし協力隊・小高がお届けしました!



松浦市 大人の学び場
青の大学

政策企画課 ふるさと納税・魅力発信室
☎0956-72-1111

“こっちゃん”こと小高秀二さん。
2016年から約3年間、松浦暮らし。



● 松高だより ●

■まつナビ・プロジェクト課題研究発表会

12月15日（火）、「まつナビ・プロジェクト課題研究発表会」を開催しました。3年生がプロジェクト全般の概要、1年生が「プレまつナビ」の活動内容を報告した後、2年生の各班が「まつナビ」として、地域の方々のサポートを受けながら考察した地域課題の解決策を提案しました。

松浦の農業について研究した奥田和純さん（今福中学校出身）は「研究を通して農業について深く知ることができ、一つのテーマについて深く考えることの大切さを知ることができて、よかったです」と語りました。



■修学旅行～2年生が3日間の研修を行いました～

12月2日（水）から4日（金）にかけて、修学旅行を行いました。2年生は十分なコロナ対策を講じた上で、鹿児島県では仙巖園、知覧特攻平和会館、熊本県では熊本城、江田船山古墳などを訪れ、見聞を広めました。

熊本萌花さん（鷹島中学校出身）は、「コロナ禍の中、関係するすべての皆さんのおかげで修学旅行に行けたことに心から感謝したいです」と語りました。

